
 

 

 

 
 

Buenas tardes ¿Cómo están? Bien. Nuestra querida familia beisbolista ¿Con tachos? Sí. 

 

¿Y la porra? La mejor porra del país verdad, así se la bailamos. 

 

Meda muchísimo gusto estar reunidos aquí en Palacio de Goya. Bienvenidos siempre. Esta 

es su casa, la casa de los Chihuahuenses. 

 

La casa de los chihuahuenses es para festejar junto a nuestros queridos dorados de 

Chihuahua. Quiero agradecer la presencia de todos, las personalidades y todos ustedes que 

nos acompañan, medios de comunicación, miembros, representantes del equipo, 

patrocinadores del equipo. Quiero saludar aquí, si me dejan rápido, ya saben que estas 

formalidades no puede uno dejarlas a un lado. 

 

El honorable presidio, primeramente saludar con gusto al presidente de los dorados de 

Chihuahua, Anwar Elias Ortiz, felicidades por llegar a este momento. Ten por seguro, 

estimado presidente, que aquí vamos a estar para apoyar a nuestro equipo. 

 

Déjenme les platico qué, él dice que hace que seis años, yo digo que ocho o nueve. Estaba 

yo en mi oficina como alcaldesa de Chihuahua y llega muy acelerado, con papeles, corridas, 

económicas, financieras. Y dice ya, ya, tenemos que levantar el basquetbol y luego tenemos 

que levantar el béisbol y luego esto y lo otro. Él empezó. 

 

Gracias a Anwar, digan. Bueno, hoy en día apoyamos a la liga mexicana de béisbol desde el 

año pasado. La liga mexicana desde el año pasado, gracias a Anwar. 

 

Pero gracias a Anwar, presidente, tenemos de vuelta a nuestros dorados de Chihuahua en el 

basquetbol y en el béisbol. Muchísimas gracias, Anwar. Un aplauso, por favor. 

 

Gracias a los patrocinadores, no me los sé, pero bueno estoy viendo a cementos de 

Chihuahua, grupo Bafar, Interceramic, Alsuper, bueno a todos, a todos los chihuahuenses.  

 

Fíjense que damos envidia allá afuera, fuera del estado de Chihuahua. Porque cuando ven 

que la sociedad civil, el sector productivo puede reunirse y puede hacer literalmente estos 

equipos y podemos jugar unos de un lado, otros del otro y poder hacer las cosas, que las 

cosas sucedan, bueno, pues es, es, genera mucha, pues sí, mucha envidia porque realmente 

aquí en Chihuahua sabemos hacer que las cosas sucedan.  

 

Quiero agradecerle también al secretario del Ayuntamiento del Municipio de Chihuahua, 

Roberto Fuentes. Por favor, Roberto, envíale un saludo al alcalde Marco Bonilla, quien ha 

sido también un gran apoyo para nuestros equipos aquí en el municipio de Chihuahua. 

 

Saludar también al manager de los dorados, José Antonio Ibalondín. Saludar al pinche de los 



dorados, Demi Esméster ¿Lo dije bien? Así como todo el equipo, por supuesto, que hoy nos 

acompañan, que representan dignamente a todos los chihuahuenses. 

 

Y déjenme por último saludar y agradecerle la presencia a Catalina Villarreal de Elías. 

Gracias, Cata, a tus hijos, a Anua, a Mauricio y a Jacobo, aunque no esté eh Mauricio, 

porque, bueno, pues ustedes le dan tiempo extra, le dan pues tiempo de su papá, de tu 

marido, al deporte, a los chihuahuenses. Gracias por eso. 

 

Un aplauso. Estábamos diciendo que en Chihuahua seguimos celebrando que por segundo 

año consecutivo el béisbol chihuahuense participa en la Liga Mexicana de Béisbol. 

 

Y es un orgullo para todos porque en esta tierra norteña el béisbol no solo se juega con 

excelencia, sino que también se vive en las calles, en los torneos de colonias y por supuesto 

en la pasión del estadio. Y ahora, con el regreso de nuestros dorados a la temporada 

centenario de la Liga Mexicana de Béisbol, reafirmamos esta tradición tan característica de 

los vencedores del desierto. Por ello, inspirados por la pasión de miles de familias hacia el 

rey de los deportes, este gobierno del estado sigue y seguirá apoyando al béisbol de sus 

distintas mujeres. 

 

Lo hicimos en la temporada pasada con el apoyo para cumplir los requisitos para ingresar a 

la Liga Mexicana de Béisbol, especialmente en lo referente a las adecuaciones de nuestro 

estadio, como la instalación del pasto sintético, la remodelación de los vestidores y la 

rehabilitación de toda la iluminación, por mencionar algunos ejemplos. Vamos a seguir 

apoyando también el béisbol este año a través de la Universidad del Beisbol, que continúa 

buscando talentos, como el de los 80 jóvenes que actualmente se encuentran formándose y 

que ya son un orgullo para todos nosotros. Por cierto, les comparto, y aquí, bueno, si no va a 

tener la culpa de que hizo el discurso, eh. 

 

La Universidad del Béisbol, bueno, ya es un hecho, ¿verdad? Directora del Deporte, gracias 

por acompañarnos. Pues me dice que ya la Secretaría de Hacienda va a liberar un recurso 

presupuestado para remodelar el estadio Manuel Almanza, un espacio en el futuro para el 

hogar de talentos justamente de la Universidad del Béisbol, que nos faltan 16 millones de 

pesos para la remodelación. Así que pues a ver quién se hace responsable porque ya lo 

dijimos, así  vamos a tener un mejor estadio, por supuesto, para los dorados. 

 

Y este año comenzamos con la rehabilitación de dichas instalaciones. Hoy le decimos a todo 

Chihuahua que nuestros queridos dorados llegan una vez más para poner en alto el nombre 

de nuestro querido estado. Orgullosamente podemos decir que contamos con una plantilla de 

primer nivel, una plantilla que reúne experiencia local e internacional, talento joven y un 

cuerpo técnico con visión, y que además, por cierto, estarán estrenando estos nuevos 

uniformes para esta temporada. 

 

Nos llena de emoción, y déjenme decirles como gobernadora, pero sobre todo como 

chihuahuense, me emociona ver tanto talento chihuahuense. Y lo menos que podemos hacer 

como gobierno del estado, por supuesto, es seguirlos apoyando. Y nos enorgullece ver a 

nuestros representantes chihuahuenses en tantos municipios del estado de Chihuahua, de la 

capital del mundo, de Jesús Loya, de Carlos Taquito Muñoz, de Ciudad Juárez, de la frontera 

Nomber one de México , y desde nuestra querida Chihuahua capital, el joven prodigio, 

Sergio Rodríguez. Felicidades. 



 

 Yo soy surda y le preguntaba ahorita, Anwar, ¿cuántos de ustedes son surdos? Seis. 

 

Oigan, y si hay algo que distingue a los dorados es el ímpetu, la pasión de la gente que 

orgullosamente representa la apasionada familia chihuahuense. Pocos equipos en el país, y 

esto es bien importante que nos lo creamos, pueden presumir una afición tan fiel, tan 

conocedora, tan comprometida, tan entregada como la nuestra, la de Chihuahua. Adonde 

vayan los dorados, irán con ellos la porra dorada, que han demostrado ser incansable, tan 

apasionada y profundamente leal. 

 

Muchísimas gracias a ustedes. Y finalmente me dirijo al equipo que nos va a representar esta 

próxima temporada, ya sea si nacieron en esta tierra o si son sus hijos adoptivos. El día de 

hoy les pedimos que representen con orgullo al pueblo chihuahuense en cada entrenamiento, 

en cada jugada, en cada partido, que sean los portadores del espíritu resiliente y conquistador 

que caracteriza a nuestra querida tierra. 

 

Porque los chihuahuenses somos bien echados para adelante y nunca, jamás, dejamos un 

obstáculo inmenso y tampoco nunca nos rajamos. Así que vamos juntos por el triunfo, 

vamos juntos por el norte, que viva el rey de los acuartes, que vivan los dorados y que viva 

Chihuahua. 
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